2017年

1月10日



きたいと思っております。本年が皆様にとっ が安心して過ごせますよう、 日頃よりアスピアの運営にご理解、ご協力頂 て幸多き年でありますよう、お祈り申し上げ て介護サービスの向上に努めさせていただ 厚く御礼申し上げます。 職員一丸となっ 本年も利用者様







と呼ばれるようになったそう から「仲睦まじい月」「睦月_

月は正月に親戚・家族が

和やかに過ごすこと





取った杵柄」でつき手も合の手も代わる代わ 緒に恒例の餅つきを行いました。 なお餅ができました。 12 月 27 日 たくさんの利用者に参加して頂き、立派 (火)に通所リハビリの方も 今年は「昔

1月の予定

(節分)

17日(火)理美容 23日(月)月行事

30 日(月)理美容

2月の予定

6日(月)理美容





を行い、 やかなプレゼントを持ってやって来ました。 12 月 12 アスピアにもサンタクロースがささ 日 月 の昼食時にクリスマス会









職員紹介

看護師 戸上かすみ

医師会病院より異動して

で今後ともよろしくお願い致します。 ております。 早く慣れるように頑張りますの 沢山ありご迷惑を掛け 参りました。不慣れな部分も



お知らせ

協力をお願い致します。 整わない方の面会をご遠慮頂いています 毒とマスクの着用、 用者様への感染を防ぐため、 インフルエンザの流行期に入りました。 中学生以下の方や体調の 面会時の手指消

